

Paris, le 12 juin 2020

Lutte contre le racisme : le Secrétaire général parlementaire solidaire des populations victimes de racisme

Le Secrétaire général parlementaire de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie et député français, **Jacques Krabal**, a réagi fermement aux récentes déclarations et comportements qui ont ciblé les populations afro-descendantes dans plusieurs pays du monde.

« Les actes prônant le racisme et la haine de l'autre sont une atteinte profonde aux valeurs cardinales de la Francophonie. Le rejet et la dissension ne peuvent que nous affaiblir. Cet état de fait est inacceptable à un moment où, plus que jamais, nous avons besoin d'être unis et rassemblés. La crise sanitaire que nous traversons nous a appris, de la plus dure des manières, que la division provoque notre perte. La lutte contre le racisme doit être universelle. S'il y a le combat pour l'universalité pour des droits humains, il y a aussi une lutte sans merci contre l'université du racisme » a-t-il déclaré à la suite des événements qui ont succédé le décès de George Floyd aux Etats-Unis.

« Les racistes sont des gens qui se trompent de colère » disait Léopold Sédar Senghor, père fondateur de la Francophonie. Le Secrétaire général parlementaire rappelle que notre combat est d'œuvrer à un multilatéralisme exigeant et ambitieux, à un dialogue fécond entre les nations et à joindre nos forces et nos connaissances contre le seul ennemi des hommes : la Covid-19.

Une meilleure éducation à notre histoire contemporaine et aux séquelles qui ont bouleversé pendant des siècles notre espace commun est nécessaire. L'APF demeure particulièrement vigilante à l'égard de toute forme de discrimination et d'oppression contre les minorités qui persistent de nos jours.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 88 parlements ou organisations interparlementaires.